



## La neige est en avance...

publié le 16/01/2013

Dans dix jours, les élèves de 5ième et une dizaine d'élèves de quatrième partiront au ski à Espiaube dans les Pyrénées pour le traditionnel séjour au ski organisé par M. Lalange, professeur d'EPS.

Les élèves seront accompagnés par Mme Biarnais, Mme Soubirou, M. Moreau et M. Fortin. Ils seront logés au chalet de l'Ours, au pied des pistes.

Ce matin, la neige s'est mise à tomber sur l'enceinte du collège, comme un avant goût de ce voyage...

